

Forums pour l'entourage

Mon fils est adict aux jeux en ligne

Par Vivi12 Posté le 11/12/2025 à 09h36

Bonjour à tous,

Mon fils de 28 ans est adict aux jeux en lignes depuis plusieurs années et cela ne cesse de s'amplifier, des qu'il reçoit sa paye, tout y passe.... Nous avons essayé de l'aider plusieurs fois, soit en comblant les découvertes, soit en gérant son compte mais je m'aperçois dans votre forum que nous avons très probablement fait ce qu'il ne fallait pas ! Dernièrement je l'ai alerté car ayant sa CB il s'est rendu au guichet de sa banque pour vider le compte en espèces et là il m'a répondu (fin octobre) "laisse moi tranquille".

Depuis juillet nous ne l'avons pas vu, j'arrivais jusqu'à maintenant à garder 1 minimum de contact puis plus rien, il s'isole complètement de sa famille et de ses amis. Il ne sort que pour aller au travail, même les courses sont faites uniquement par drive. Bref il n'a plus aucun contact.

Nous avons souvent échangé sur le sujet, nous lui avions conseillé d'essayer de se faire aider mais jusqu'à présent il n'enclenche aucune démarche ! J'avoue que je ne sais plus comment agir, une chose est sûre, j'ai décidé de prendre du recul et d'arrêter toute aide financière ou d'agir à sa place. J'hésite à l'appeler pour le lui expliquer gentiment, en précisant que la porte est ouverte quand il le décidera ou lui envoyer 1 message. Je précise également que je suis déçue car opérée il y a 3 semaines, il n'a pris aucune nouvelle.

L'isolement, l'égoïsme sont les mots qui le caractérisent.

Je remercie d'avance vos réponses à mon message qui m'aideront peut-être à prendre ma décision.

Belle journée à tous